
&#39;Puebla no se vende&#39;: Fernández
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Si bien Fernández adelantó que Puebla buscará refuerzos, no quiso dar pistas sobre qué
jugadores podrían incorporarse a la escuadra de la Angelópolis. &quot;De eso no voy a hablar,
de eso no quieran investigar, pero a la gente no la vamos a confundir, ...Leer todo el artículo
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